

ECONOMÍA > 08

Los políticos locales no recibieron a los obreros de Navantia



SUCESOS > 10

Un cargamento de zapatillas arriba al arenal ferrolano de Ponzos



GALICIA > 25 Y 26

Feijóo propone un Estatuto inspirado en la II República

Zapatero abre negociaciones con ETA

ANUNCIO La esperada noticia se dio en forma de declaración institucional en el Congreso

CONDICIONES El presidente reiteró que en el diálogo no entrarán cuestiones políticas

■ El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, hizo ayer una declaración institucional en el Congreso para anunciar la apertura de las negociaciones con la banda ETA, transcurridos va-

rios meses desde la declaración de tregua y al amparo de la resolución que la citada cámara adoptó en mayo de 2005. El presidente dijo que se mantendrá "el principio irrenunciable de que las cues-

tionales políticas sólo se resuelven con los representantes legítimos de la voluntad popular" y dedicó palabras de elogio para los gobernantes que, antes que él, intentaron alcanzar la paz. > **29 Y 30**

LOCAL

SENTENCIA

Absuelven a la patrona mayor de Fene del delito de desorden público

■ La Cofradía de Barallobre anunció su intención de recurrir la sentencia, en la que sólo salió mal parado uno de los mariscadores, condenado por resistencia a la autoridad. > **11**

UNIVERSIDAD

Despedida a la décima promoción de Humanidades > **06**

TRIBUNALES

Diez imputados en una supuesta estafa con tarjetas bancarias > **10**

VALDOVIÑO

Costas finaliza la recuperación de la playa de Outeiro > **21**



El grupo de los Independientes, con Juan Fernández al frente, se quedó solo en la defensa del concurso de la plaza de Armas

ESTEVO BARROS

PP e IF escenifican su divorcio en una sesión plenaria

■ La situación que vive el Concello de Ferrol se hizo patente ayer en la reunión del pleno. Un sector de la oposición apoyó al PP para dejar desierto el concurso de reforma de la plaza de Armas, mientras que los Independientes re-

chazaron la propuesta escenificando la rumo- reada ruptura de la coalición. Algo semejante ocurrió con el futuro de Recimil si bien en este caso todos, excepto IF, que postulaba el derribo, se decantaron por la rehabilitación. La se-

sión contó con la presencia de diferentes grupos ciudadanos que interrumpieron en varias ocasiones el debate para protestar contra diferentes cuestiones, como el proyecto de Sartaña o el de Menáncaro, entre otras. > **03**

Este fin de semana, vente a Doniños

grupo FERNÁNDEZ

te invita al I Torneo de Fútbol-Playa de Ferrol

SUZUKI CON EL DEPORTE EN FERROL

Ferrol 2006

I Torneo de Fútbol-Playa

playa de Doniños del 30 de Junio al 2 de Julio

INDICE

A Fondo	2
Opinión	4
Efemérides	8
Galicia	10
España	20
Internacional	25
Sociedad	30
Local	37
Deportes	37
Marítima	47
Economía	56
Cultura y Espectáculos	34

DE UTILIDAD

Bolsa	49
Servicios	Local
(Teléfonos, farmacias, exposiciones y museos)	
Tiempo	116
Esquelas	56

Clasificados	59
Pasatiempos	66
Cines	68
Televisión	69
Sorteos	71

FUNDADO EN 1882 POR JUAN FERNÁNDEZ LATORRE

El mundo a los cuatro vientos

Juan Luis Martínez

El mar regala zapatillas deportivas en Covas

QUIENES estrenen estos días zapatillas deportivas en la costa de Ferrol, sobre todo si desprenden olor a salitre, no podrán disipar la sospecha de que las encontraron en la playa de Ponzos, en Covas. El pasado miércoles, el mar arrojó al arenal cientos de pares de las marcas Adidas y Nike. Siguiendo una vieja costumbre, el pecio es de quien antes lo coja y allá se fueron los jóvenes de la zona, a todo correr. Ayer ni una quedaba en este bello paraje, una de las playas que mejor se conservan en el litoral ferrolano. Según informa Francisco Varela, en alguna casa de la zona había hasta veinte pares de zapatillas «de las del mar». Una vecina, por aquello de que no llegó a tiempo, ponía en duda el que fuesen auténticas: «A ver se non son desas falsas que fan en China...». El pasado enero, en la cercana playa de Esmelle, aparecieron miles de bolsas de patatas fritas de la marca Apple Chips. Es que



JESÚS G. TABOADA

HASTA VEINTE PARES DE ZAPATILLAS. Algunos jóvenes que estuvieron espabilados no tendrán necesidad de comprar calzado deportivo durante una larga temporada.

frente a estas costas discurre la ruta de Europa del tráfico marítimo. Miles de barcos cargados con todo tipo de mercancías navegan hacia el norte o hacia el sur, con la referencia de Fisterra para tomar rumbo. Por lo que no

es nada extraño que un golpe de mar tire por la borda un contenedor cargado. En Covas aún se recuerda que, hace varias décadas, la playa de La Fragata amaneció cubierta de ajos caídos también de un mercante. No

eran de la especie habitual. La gente los recogió y dejó para la siembra. Surgió así una subespecie de «allos de Covas», que todavía perdura en algunas casas. La tradición de ir a la marea no es sólo de Costa do Morte.

TRAVESÍA «DESESTRESANTE»

Dos mil mujeres viajan a las Cíes para olvidar a maridos e hijos

■ Encantadas de la vida. Así regresaron ayer las dos mil mujeres viguesas que fueron a pasar un día a las islas Cíes, invitadas por la Federación de Asociaciones Veciñais de la ciudad. El objetivo de la travesía, que se lleva realizando catorce años de forma ininterrumpida, es conseguir que las señoras se puedan olvidar durante unas horas de maridos e hijos.

Lo primero se consiguió porque ninguna de las mujeres echó en falta al pariente. O al menos esa era la impresión

que se desprendía de la sonrisa que exhibían a la vuelta. Mari Carmen cuenta que su esposo se prejubiló recientemente e hizo un curso de cocina. «No creo que pase hambre», dice.

Lo de los niños ya fue más difícil de cumplir, porque muchas no tenían con quien dejarlos, razón por la que optaron por llevárselos puestos. Luisa es una de las sufridas madres que no se pudieron deshacer del férreo marcaje. Su hija Carla, de 19 años, le replica: «¡Pero si eres tú la



ÓSCAR VÁZQUEZ

Las mujeres, a su llegada al puerto de Vigo tras la excursión

que estuviste pendiente de mí!».

La gira a las Cíes es un clásico del verano vigués y su éxito en los últimos años ha

sido tal que los organizadores ya están pensando que la próxima edición dure tres días para que las mujeres se relajen todavía más.

NO VA MÁS

E. GONDREDO

Punto de encuentro

LA REFORMA del Estatuto está bloqueada porque dos partidos consideran irrenunciable que declare el «carácter nacional» de Galicia y otro, el mayor, lo rechaza. ¿Quién bloquea, el que fija condiciones irrenunciables o el que no las acepta? Como con tantas otras cosas, todo depende del cristal con que se mire. ¿Es posible que no haya un punto de encuentro?

Nunca la tecnología fue tan fácil

nuevo **MICROAIR**

El audifono fácil

Fácil de usar
Fácil de adaptar
Fácil de llevar

MICROAUDIO
CENTROS AUDITIVOS DE MULTIOPTICAS

MULTIOPTICAS

CALLAO

Nº1 EN SERVICIOS ÓPTICOS

Plaza España, 16 - Tel. 981 311 406

Plaza Callao, 25 - Tel. 981 359 025

Real, 110 - Tel. 981 352 390

EL FERROL

General Franco, 73 - Tel. 981 402 435

ORTIGUEIRA (A CORUÑA)

C.C. y de Ocio Odeón - Pol. Ind. A Gándara

C/ Castela - Parcela 91-94 - Tel. 981 397 930

NARON (A CORUÑA)

www.multiopticascallao.com